



Mes de abril

1.- VACACIONES DE SEMANA SANTA

Les comunicamos que de conformidad con el Calendario Escolar remitido por la Consejería de Educación para el curso 2023-2024, las Vacaciones de Semana Santa y días no lectivos anexos, comprenderán desde el 31 de marzo al 10 de abril, ambos inclusive, siendo la incorporación de los alumnos de nuevo al centro en todos los niveles, el día 11 de abril conforme a los horarios habituales.

2.- SOLICITUDES DE NUEVO INGRESO CURSO 2023-2024

Conforme a la Resolución conjunta de las Viceconsejerías de Política Educativa y de Organización Educativa de fecha 25 de noviembre de 2022, les informamos que el plazo de entrega de solicitudes de Nuevo Ingreso será del día **13 al 26 de abril de 2023, en los niveles concertados de II Ciclo de Ed. Infantil (3, 4 y 5 años), Ed. Primaria y Ed. Secundaria.** Los impresos de solicitud de matrícula, los podrán recoger a partir del día 11 de abril. La solicitud se podrá entregar, tanto telemáticamente como presencialmente en la Secretaría del Centro. En caso de tener alguna duda respecto a rellenar la solicitud o aportar algún documento, pueden entregar, tanto solicitud como documentación anexa, en la Secretaría de nuestro centro.

Asimismo, les recordamos que continúa **abierta la matrícula para el próximo curso 2023-24 en Nursery y Bachillerato.**

3.- NUEVOS ÉXITOS EN GIMNASIA ARTÍSTICA

Les comunicamos nuestra satisfacción por los éxitos conseguidos por nuestros equipos de Gimnasia Artística en los XLIII Juegos Deportivos Municipales donde se han obtenido los siguientes resultados:

- 3º Clasificado Alevín Femenino y
- 3º Clasificado Alevín Masculino
- Subcampeón Benjamín Masculino



Por ello, les transmitimos nuestra más sincera felicitación a todos los integrantes de estos equipos y al resto de participantes que tan brillante competición han realizado.

4.- FIESTA COLEGIAL

Con motivo de celebrarse el próximo día 21 de abril la tradicional Fiesta Colegial, se tienen previstos una serie de actos, campeonatos y concursos en los que interviene y colabora la Asociación de Madres y Padres de Alumnos y cuya programación será comunicada en breve a los alumnos.

Este día no es lectivo, pero todos los alumnos de Ed. Infantil, Ed. Primaria y 1º y 2º de ESO deberán asistir al Colegio en su horario habitual, excepto 3º y 4º de ESO y Bachillerato que tendrá sólo jornada matinal hasta las 13:30 h.



Año 2023

Mes de abril

5.- JORNADA DE LECTURA ININTERRUMPIDA

El próximo 23 de abril se celebrará el aniversario de la muerte de D. Miguel de Cervantes y Saavedra, por lo cual el lunes 24 de abril llevaremos a cabo una serie de actividades encuadradas dentro de la Jornada de Lectura Ininterrumpida que celebramos todos los años con motivo del Día del Libro.

6.- CONCIERTO DE PRIMAVERA

Les informamos que el próximo día 25 de abril se llevará a cabo el Concierto de Primavera, en el Salón de Actos a las 17:15h, en el que participarán los alumnos de 1ºB, 2º B, 3º B, 4º C, 5ºB y 6º B.

Unos días antes les remitiremos dos invitaciones con las que podrán asistir al Concierto.

DIRECCIÓN